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リニアは夢の乗り物か？
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橋本駅起工式はやったけれど・・・

長さ１㎞、深さ３０mも掘って本当に大丈夫？
ｰ緑の高校を移転させ環境が激変、説明会では住民の不安は消えないｰ
起工式前の10 月、JR 東海（以下 JR）による工事説明会が開かれた。住民から様々な

疑問、不安、要望が出された。最低でも8 年かかる長い工事。「何かトラブルがあれば、再び説明会を

開いてほしい！」という切実な要望もでたが、JRの回答はなかった。

出された質問

・旧校内の樹木は残せないのか？

・塀や校舎の取り壊しのアスベスト対策は？

・工事現場の騒音対策は？

・ダンプ等工事車両はいつどこを何台通るのか？

・子どもの安全や渋滞は？

・残土車両と仮置き場の粉じん対策は？

・通行止めと代替道路は？

・夜間工事と夜間の車両通行は？

・残土の運び出し先と国道 16 号、129 号の運行ルートは？

・地下水変動と地盤沈下の可能性と対応は？

・電磁波の影響は？ etc.

厳しい意見もでた

・豪雨や台風、地震があっても安全に工事が進むか疑問だ。

・車両は最大で1日 250～750 台増加する。2 割も車両が

増える所は大変だ。

・音は高層へ響く。騒音予測がズサンだ。

・2027 開業に合わせて休日の工事などやらないでほしい！

・苦情の受付は24時間体制でしっかり作ってほしい。

説明会に行けなかった人も多い。深さ30mも掘る工事ヤードぎりぎりの所に建つマンション住民は

「電磁波も心配だし将来の住環境がどう変わるのか見通せない。JRから移転費用をもらって移転した

いぐらい…」と不安を語る。

この街の豊かな緑をつぶし、地球温暖化に拍車をかけるような工事が始まる。私たちは、もろもろ

の悪影響による住民の健康被害、住宅被害を最も懸念している。

甚大な台風被害の中で、リニア工事を進めてよいのか？

気になることは迷わず連絡しましょう JR東海：０４２－８６１－９５０５（発注者）

共同企業体：０４２－７０３－０３８１（請負者）

１１月２２日の橋本駅起工式

金子 JR 東海社長、黒岩神奈川県知事

本村相模原市長があいさつをした

伐採され丸太になった相原高校の樹木





 

 

 

 

 

台風の大雨でいつもは穏やかな川水も少ない小倉

を流れる串川が増水し氾濫。この地域には JR東海の

リニア変電施設ができる予定。平坦な土地に小倉変

電施設は敷地 3.5ha、10mの盛土、高さ 17mの変換器

棟が建ち、残土捨て場になる。そして、上をリニアが通る計画だ。 

10月 12日夜の城山ダム放流もあり、相模川は増水し、串川にウオーターバックした。相模川

沿いの住民は城山公民館などに避難したが、床下浸水した家屋もあった。 

ハザードマップには載っていない箇所のセブンイレブンの駐車場や崖が崩落した。これまでの

JR東海の説明会では「盛土は大丈夫！薬剤は使いません」と言い切っていたが、大雨で盛土や、

反対側の崖も崩落したら、串川を堰き止めてしまい相模川沿いの人たちの命と財産をなくす事

になるのでは…。（末永） 

 

  

変電所予定地の小倉地域 

城山ダムの緊急放流の影響？ 

相模川が増水し、串川に逆流 

藤野：大洞非常口工事で

出た残土処分予定地の 

採石場に大きな亀裂 

１９号台風の大雨で、亀裂が出来、水抜き

パイプが壊れているのが画像を拡大すると

見て取れる。 

採石場の直下には横浜水道の水源である

道志川が流れていて、7.2キロ下流には横浜

水道の鮑子取水口がある。大量の残土が適

切に処理されなければ、流出の危険があり

ます…。（建部） 

 

蛇行して流れる道志川が各地で沿岸を削り 

青野原キャンプ場は土砂で埋まっている。 

撮影場所の道路を挟んだ反対側の新戸採石

場は、鮑子取水口まで 1.6キロ地点にある。 

安全性は採石業者に丸投げで本当に大丈夫⁈ 

               （建部） 

10/15 藤野トンネル工事が

落札されたが、台風 19号で

道志川氾濫、各地で通行止

め 




	ストップリニアニュースNo.55 P1e
	55号 p2（完成版）
	ストップリニアニュースNo.55 P3
	55号 p4（完成版）

